

Nota Informativa N. 01  
Caléxico, California, 2 de marzo de 2021

## El Consulado de México en Caléxico brinda asistencia consular ante percance automovilístico

El día de hoy, 2 de marzo de 2021, se registró un accidente en el condado de Imperial, California, en el que se vio involucrada una camioneta que transportaba a 27 personas.

Ante el desafortunado accidente, personal del Consulado de México en Caléxico se trasladó de manera inmediata al lugar de los hechos, visitó los hospitales de la región para conocer el estado de salud de los accidentados y se ha mantenido en constante comunicación tanto con las autoridades federales y locales que investigan el caso como con familiares de las personas mexicanas afectadas.

Lamentablemente, las autoridades locales reportaron que, hasta el momento, trece de ellas han perdido la vida, de las cuales se ha confirmado que diez son de nacionalidad mexicana. Por ahora, aún se está a la espera de corroborar la nacionalidad de las otras tres personas fallecidas. Los demás involucrados en el accidente han sido transportados a hospitales del sur de California, por presentar lesiones de consideración.

El Consulado prestará la asistencia consular debida a los lesionados y a las familias de las víctimas mexicanas. Las personas que requieran algún tipo de asistencia pueden llamar al teléfono +1 (760) 455-2140.

Por su parte, el Consulado General de México en San Diego y el Consulado de México en San Bernardino están atentos ante cualquier necesidad de asistencia que pudieran requerir las personas que fueron trasladadas a hospitales bajo su circunscripción.

El Gobierno de México, a través de su Consulado en Caléxico, lamenta profundamente el fallecimiento de nacionales mexicanos y reitera su compromiso absoluto con la defensa de la seguridad y los derechos de nuestros connacionales en el exterior.

ooOoo

